



Junge talentierte Musikerinnen und Musiker bilden das ensemble fokus.

Mir mached Musig!

Konzertreihe

INVINO
musica

Erleben Sie unsere Lehrpersonen in Action. Es erwartet Sie eine vielfältige und hochstehende Konzertpalette.

musica vera à quatre:

Virtuose Barockmusik

Liebhaberinnen und Liebhaber der Kammermusik können sich auf einen wunderbaren Konzertabend freuen. Der Abend ist den Violinvirtuosin und Komponisten Heinrich Ignaz Franz Biber von Bibern und Antonio Bertali gewidmet. Aus ihrem genialen Werk, für welches beide Musiker in den Adelsstand gehoben wurden, hören Sie Perlen der Barockmusik. In der ungewöhnlichen Besetzung für Barockvioline, Barockposaune, Cembalo und Perkussion spielen *Muriel Quistad, Seth Quistad, Antonios Stoitsoglou und Mike Sutter*.



19.04.24

Fr 19.30 Kulturzentrum
Obere Mühle, Dübendorf

musica vera à cinq:

Bläserensemble Helvetica

Mit dem Programm «American Seasons» führt das Bläserensemble Helvetica mit grosser Virtuosität durch eine Stunde farbenreicher Musik. Gespielt werden Werke von Samuel Barber, Antonin Dvořák und Astor Piazzolla. Das Bläserensemble Helvetica verbindet eine tiefe Freundschaft, ein blindes musikalisches Verständnis, sprühende Expressivität und eine ausgeprägte Brillanz, die Markenzeichen des sehr routinierten Ensembles. Es spielen: *Sylvie Dambrine, Querflöte; Debora Klein Stecher, Oboe; Urs Hofstetter, Klarinette; Alessandro Damele, Fagott und Heiner Wanner, Horn*



Gemeinsam seit vielen Jahren und mit ungebändigter Spielfreude unterwegs – das Bläserensemble Helvetica.

21.06.24

Fr 19.30 Kulturzentrum
Obere Mühle, Dübendorf

musica vera à trois:

Trio Famos

Ein kompositorisch herausforderndes und seltenes Trio mit Klarinette, Cello und Klavier verspricht einen wundervollen Konzertabend. Mit Werken von Beethoven und Brahms. Es spielen: *Mihaela Barbuceanu, Klarinette; Franziska Ammer, Violoncello; Arianna Congedi, Klavier*



27.09.24

Fr 19.30 Kulturzentrum
Obere Mühle, Dübendorf

musica vera à cinq:

ensemble fokus

Das ensemble fokus präsentiert in ihrem Programm «hors d'œuvres d'amuse-oreille» klassische sowie unterhaltende Musik für Bläserquintett. Neben bekannten Komponisten wie Malcolm Arnold, Maurice Ravel und Claude Debussy werden auch Werke der Schweizer Komponisten Paul Juon und Benedikt Hayoz zu hören sein. Lassen Sie sich überraschen und inspirieren von den fünf jungen Musiker:innen. Es spielen: *Sarah-Maria Schmid, Flöte; Adèle Bagein, Oboe; Daniela Engel, Klarinette; Pauline Zahno, Horn; Alexander Rauch, Fagott*

29.11.24

Fr 19.30 Kulturzentrum
Obere Mühle, Dübendorf

Eintrittspreise für alle Konzerte in vino musica: Erwachsene CHF 30 / StFö, AHV, mrd-Membercard CHF 25 / Studenten CHF 20 / Musikschüler mrd gratis. [Ticketreservation auf www.invinomusica.ch](http://www.invinomusica.ch)

in vino-Konzertpass (4 für 3) Erwachsene CHF 90 / StFö, AHV, mrd-Membercard CHF 75 / Studenten CHF 60, zu beziehen über musikschule@duebendorf.ch

Schülerkonzerte

con
entusiasmo

29.06.24

Sa 11.00 Gsellhof,
Brüttsellen
Benefizkonzert mit unseren
Ensembles zu Gunsten des
Fördervereins der mrd



23.11.24

Sa 11.00 Katholische Kirche,
Fällanden

Die Konzertreihe «con entusiasmo» fördert und fordert die fortgeschrittenen Schülerinnen und Schüler. Mit Soloauftritten, in Kammermusikformationen oder Ensembles zeigen sie ihr Können.

Eintritt ist jeweils frei, Kollekte. Ausführlichere Informationen finden Sie auf www.musikschuleduebendorf.ch/schuelerkonzertreihe.htm

Konzerte Regionales

Förderprogramm

Besonders engagierte und begabte junge Musikerinnen und Musiker präsentieren sich einem breiten Publikum. Tauchen Sie ein in die klangvolle Welt der Musik. Eintritt frei.

Termine unter www.musikschuleduebendorf.ch/foerderprogrammkonzerte.htm

Workshops und Kurse

Detailinfos zu diesen und anderen Angeboten auf www.musikschuleduebendorf.ch

Musik 60plus

Die eigene Musikalität (wieder) entdecken oder mit dem Erlernen eines Instrumentes ein neues Abenteuer wagen. Unser Kursangebot, speziell für Menschen ab 60 Jahren, bietet viele Möglichkeiten dazu. Nebst der Musik geht es auch um das Soziale, das Zusammengehörigkeitsgefühl und darum, gemeinsam etwas zu erleben und zu erschaffen.

Bläserklasse für Erwachsene

neu

Dieses neue Angebot bietet Erwachsenen einen einfachen Einstieg in die Welt der Musik. Die Teilnehmenden lernen in der Gruppe ein Blas- oder Perkussionsinstrument nach Wahl. Jede Woche wird unter der Leitung von Ensembleleiterin Daniela Engel geprobt – vom ersten Ton bis zum gemeinsamen Auftritt. Es sind keine Vorkenntnisse notwendig, auch Wiedereinsteigerinnen und -einsteiger sind willkommen. Dies ist ein gemeinsames Angebot mit der Stadtmusik Dübendorf. Mehr Informationen: www.blaeserklasse-duebendorf.ch



Musiktherapie

Musik wirkt als Eindruck und Ausdruck. Sie kann Selbstregulation, Ausdruck, Selbst- und Fremdwahrnehmung fördern. Durch gezielte, spielerische erlebnis-, übungs- und konfliktzentrierte Interventionen können Erfahrungen in Selbstwirksamkeit und Persönlichkeitsentwicklung ermöglicht werden. Musiktherapie ist ein eigenständiges, psychodynamisch orientiertes Behandlungsverfahren, bei der Musik im therapeutischen Prozess zur Förderung, Erhaltung und Wiederherstellung von Gesundheit gezielt eingesetzt und diagnostisch genutzt wird. Musiktherapie zeichnet sich durch ihre diagnostische, meist spielerische und unmittelbare Form aus und wirkt nachhaltig.

Informieren Sie sich unter www.musikschuleduebendorf.ch/musiktherapie.htm

Save the date!

31.08. &

01.09.24

Sa und So Dübendorf

Die Musikschule am Dorffest Dübendorf

Komm an unserem Stand an den Kids-Days auf dem Stadthausplatz vorbei, wir basteln Musikinstrumente und machen damit gemeinsam schöne Musik. Auftritte im Musikerzelt jeweils am Samstag- und Sonntagnachmittag.



07.-11.10.

Mo bis Fr Singsaal
Stägenbuck, Dübendorf

Herbstsingwoche

Für Kinder von der 1. bis 4. Klasse, welche Spass am Singen, Bewegen, Musizieren und Theaterspielen haben.



Unsere Herbstsingwoche erfreut sich grosser Beliebtheit.